

平成30年9月15日発行

いっね！ みやこじ

都路かわら版 第57号



イベント&トピックス

震災後初！夏のご祈禱が行われました

地見城地区に宝暦二年(1752年)から御鎮座される「子安神社」にて夏のご祈禱が行われました。地域の方が集まってのご祈禱・懇親会が開かれるのは震災後初めてのことだそうです。「安産の神様」として地域の方々に親しまれてきたこの神社も、震災時にだいぶ傷んだのですが、住民が力を合わせて修復し、今なお歴史ある姿を保っています。(松崎)



8/4
土

都路灯まつり

1万本以上の竹筒に、都路に所縁のある人達の歌やダンス。今年も都路灯まつりは大盛況でした！(山代)

8/13
月

都路豊年盆踊り

出店を楽しんだり、懐かしい顔と再会したり、夏のひと時を楽しんでました。(渡邊)

8/25
土

川さ、いくべ！

都路くっちゃべろう会主催

イワナの掴み取り、空き缶での炊飯等貴重な体験をすることができました。(松崎)



観光協会より

イベントとボランティア

今年の8月に入って田村市最初のイベント「都路灯まつり」も無事に終了した。続いて大越町「納涼夏祭り」、常葉町「サマーフェスティバルinときわ」、滝根町「交流フェスタinあぶくま洞」、船引町「灯籠流し花火大会」等沢山の催しが市内各地で行われた。

どの町においても同様に主催者をはじめ多くの団体やボランティアの方々による協力によって盛況に終わり、ビジターを楽しませ帰省者を喜ばせてくれる。会場の設営をはじめ周辺環境整備その他交通整理、終了した後の後片付けに至るまで活動が続いた。ボランティア団体の中には、遠方から駆け付け近隣の町に宿を取りながら協力や活動して下さった団体もある。どの町においてもイベント成功の裏にはこのような団体やボランティアによる活動の姿が見られた。心から感謝を申し上げたい。

都路町観光協会 会長 武田義夫



都路分署より

ハチ刺されに注意しましょう！

秋になると、ハチの中でも**スズメバチ**の活動が活発になる時期です。スズメバチは非常に**強い毒性**を持っていますので、刺されてしまった時には次のことに注意しましょう。

- すぐにその場を**離れよう！**
- 傷口をすぐに**洗い流そう！**
- **アナフィラキシーショック**に注意！



アナフィラキシーショックって何？

全身に現れる激しい急性の**アレルギー反応**をアナフィラキシーといいます。**頭痛**や**嘔吐**、**全身のかゆみ**や**息苦しさ**、**腹痛**などの症状がある場合はすぐに病院の受診や救急車を要請しましょう。



火災・救急は**119**

北海学園大学都路初訪問

北海道より北海学園大学の学生18名が都路を訪問してくれました！都路各所を視察し、また、「地域コミュニティ」や「子どもの環境」など学生が興味のある分野に分かれ、都路町民から話を聞きました。聞いた話を元に学生が考えた「理想の都路」は、内容はもちろん、発表方法も個性的なものが多く、とても楽しい時間でした。



(山代)

福大DASH村

4月より育ててきたベニバナですが、8月の活動で無事収穫を終えることができました！染色用の紅餅作りもしており、染物の準備を進めています！

また、秋には今年もお世話になった都路の皆様へ、感謝祭という形でお礼をしたいと考えています。楽しみにお待ちください！



「どんぐりの家」住所

都路町岩井沢字新田157

都路を支え合う会

私たちの活動

都路を支え合う会では、毎月定例会を行い、都路の将来について支え合える都路をつくるための話し合いをしています。今後は出張サロンの開催や歌手の山形雄子さんをお招きし、コンサートの開催を企画しています。



トピックス

都路灯まつりがのれん分け！？

都路灯まつりに魅了された四倉で田んぼアートを手掛ける市川英樹さんに、竹筒300本が渡りました。地域を元気にしたい！と同じ志を持つ地域同士でお互い助け合いましょうということで、都路灯まつり実行委員会が竹の贈呈を快諾しました。市川さんは四倉で竹筒を使用したイベントを企画しています。(松崎)



イベント情報

●上岩井沢健康サロン

日時：10/1(月)10時～13時
場所：上岩井沢生活改善センター
内容：健康体操、検診後指導
連絡先：75-3158(渡辺起巳子)

発行元・お問い合わせ

田村市復興応援隊

◆船引事務所：午前9:00～午後5:30◆

〒963-4311 福島県田村市船引町今泉字田中81-5

◆都路事務所：午前9:00～午後5:30◆

〒963-4701 福島県田村市都路町古道字新町46

☎0247-61-5153 FAX 0247-61-5114